
Wenn wir diese Schiebungen nicht bekämpfen, dann wird es nicht 
möglich sein, die notwendigen Mengen von Fellen zu bekommen, die 
wir dringend für die Produktion brauchen. Wir halten es für einen 
untragbaren Zustand, daß durch die unzulässigen Kompensationen der 
volkseigenen Betriebe und der sowjetischen Aktiengesellschaften der 
Produktionsplan durchkreuzt wird. (Lebhafte Zustimmung.)

Wir fordern von der Wirtschaftskommission für die sowjetische Be
satzungszone, daß sie klare Anweisungen herausgibt, wie der Kampf 
gegen die Kompensationen und Schiebungen geführt werden soll. 
Unseres Erachtens müssen die Industrieverwaltungen die tatsächliche 
Produktion der Betriebe genau feststellen. Mit Hilfe der Gewerk
schaften muß eine strenge Kontrolle der Produktion und Verteilung 
durchgeführt werden.

Es darf auch von den wirtschaftlichen Organen und vor allem von 
den Verwaltungen für Industrie und für Handel und Versorgung nicht 
weiter geduldet werden, daß in der Schuhindustrie und in der Textil
industrie systematisch Waren in den kleinsten Maßen hergestellt 
werden, um dadurch Rohstoffe zur Produktion für den schwarzen 
Markt einzusparen. Bei der Kontrolle der Lieferungen, die ein Über
nahmehändler in den letzten Wochen erhalten hatte, ergab sich, daß 
an Untertrikotagen geliefert wurden: 1 Prozent in Damengrößen, 6 Pro
zent in Herrengrößen und 93 Prozent in Kindergrößen. (Hört! Hört!) An 
die Belegschaft eines Kohlenbergwerks bei Ammendorf wurden statt 
der vorgesehenen Arbeitsschuhe für Männer ebenfalls Kinderschuhe 
geliefert. An die Bevölkerung einer Stadt wurden statt der vorge
sehenen Kleidungsstücke Schürzenbänder, Badehosen und weiße Damen
handschuhe geliefert. (Hört! Hört!) Ich frage: Was sind das für Ange
stellte in der Verwaltung für Handel und Versorgung, die angesichts 
solcher Tatsachen selbstzufrieden feststellen, daß der Plan der Liefe
rung von Textilwaren in Metern oder Stück erfüllt worden sei? Wir be
danken uns höflichst für solche Lieferungen. (Lebhafte Zustimmung.) 
Wir fordern von der Zentralverwaltung für Industrie, daß sie das, was 
die Gewerkschaften vor einem halben Jahr schon vorgeschlagen haben, 
durchführt, daß sie genaue Angaben über Sortiment und Qualität macht, 
damit diese Mißstände bekämpft werden. (Lebhafte Zustimmung.) Wenn 
das, nachdem vor einem halben Jahr von den Gewerkschaften diese 
Frage gestellt wurde, bis heute noch nicht durchgeführt worden ist, 
dann ist es wahrscheinlich notwendig, mit Hilfe der Volkskontrolle in 
dieser Zentralverwaltung einiges zu ändern. (Erneute lebhafte Zu
stimmung.)
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